



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# DDS Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Cisitu: Peningkatan Keamanan dan Kewaspadaan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Jul 26, 2024 - 09:24



BRIPTU ERDIAN N BHABINKAMTIBMAS DS CISITU POLSEK NYALINDUNG  
-7°3'40", 109°55'2", 487,8m, 77°  
25/07/2024 10:39:18

*DDS Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Cisitu: Peningkatan Keamanan dan Kewaspadaan Warga*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** – Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Briptu Erdian N., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana kepada warga masyarakat Desa Cisitu pada Kamis, 25 Juli 2024. Kegiatan yang dimulai pada pukul 10.00 WIB hingga selesai ini berlangsung di aula Desa Cisitu,

Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Briptu Erdian memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan dan keamanan. Himbauan tersebut meliputi:

- Mengingatkan warga untuk lebih berhati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap curanmor dengan menggunakan kunci ganda serta tidak meninggalkan kunci di kendaraan.
- Mengajak warga Desa Cisitu untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana.
- Menghimbau warga untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis.
- Mendorong para orang tua untuk mengawasi anak remajanya agar tidak terlibat dalam geng motor atau tawuran.
- Mengajak warga untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada kejadian yang menonjol.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyatakan bahwa kegiatan DDS ini merupakan salah satu upaya Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. "Kami berharap melalui kegiatan DDS ini, warga Desa Cisitu dapat lebih waspada terhadap berbagai potensi kejahatan. Keamanan adalah tanggung jawab kita bersama," ujar AKP Joko Susanto.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Warga masyarakat Desa Cisitu menyambut baik dan mendukung penuh himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas.